RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 120 Karl H o n a y

Wien, am Mittwoch, den 25.April 1928. (Zweite Ausgabe)

Eine grosse Festwochenaktion der Fremdenverkehrskommission Bei der Fremdenverkehrskommission sind die Vorarbeiten für die Festwochen vom 3. bis 17. Juni in vollem Gange. Der allseits anerkannte Erfolg, den die Aktion"Wien wirbt für Wien" im Vorjahr hatte, hat die Fremdenverkehrskommission veranlasst, die Aktion heuer in vergrössertem Umfange durch zuführen. In den nächsten Tagen werden in den Wiener Strassen Aufrufe erscheinen, in denen die Fremdenverkehrskommission die Bevölkerung einladet, ihre auswärtigen Freunde und Bekannten auf die bevorstehenden Festwochen und damit auf Wien und Niederästerreich aufmerksam zu machen Musik, Theater, bildende Kunst und Sport bereiten für die Festwochen zu Ehren der Gäste Darbietungen erlesener Art vor Auch Wiens herrliche Umgebung, das liebliche Niederösterreich, wird die Gäste willkomken heissen. De der Erfolg der vorjährigen Festwochen vor allem der emsigen Werbearbeit der heimischen Bevölkerung zu danken war, die damals zum erstenmal ihre persänlichen Beziehungen in den Dienst des Fremdenverkehrs gestellt hat, ergeht auch heuer wieder an alle Wiener und Wienerinnen der Ruf,ihre auswärtigen Verwandten, Freunde und Bekannten auf die Vorzüge und Schönheiten eines Aufenthaltes in Wien und Niederösterreich und insbesondere auf die Festwochen aufmerksam zu machen. Vom 1. Mai an sind in jeder Trafik volkommen kostenlos Werbebriefe erhältlich, die zur Versendung an auswärtige Freunde bestimmt sind. Alle Wiener und Wienerinnen, die Werbebriefe an auswärtige Freunde verschicken, tragen dazu bei, dass Wien in aller Welt neue Freunde gewinnt und alte Bewunderer aufs neue anzieht. Die Werbebriefe sind mit

Keine Sammlungen für die städtische Feuerwehr. Trotz wiederholter Verlautbarungen laufen beim Beuerwehrkommando der Gemeinde Wien immer wieder Klagen ein, dass Personen für Feuerwehrzwecke Gelder und andere Spenden einsammeln. Das Feuerwehrkommando macht nun neuerlich darauf aufmerksam, dass die städtische Feuerwehr mit diesen Sammlungen nichts zu tun hat. Eine Beitragsleis tung für die Feuerwehr ist auch gar nicht notwendig, da die Kosten aller für das Feuerlöschwesen in Wien erforderlichen Anschaffungen von der Gemeindeverwaltung getragen werden.

-,-,-,-,-,-,-,-,-,-,-,-,-,-,-,-

hübschen Bildern geschmückt.

Pestwochen sind heuer besonders zahlreich Modeveranstaltungen vorgesehen. Am 6. Juni findet eine Modeschau im Stadtpark und 9. Juni eine in Schönbrunn statt. Im Schönbrunner Schlosshof veranstaltet am 12. Juni Concurs d' der Oesterreichische Automobilklub seinen elegance, wobei die Bewertung nach Schönheit und Zweckmässigkeit der Linienführung der den einzelnen Wagentypen angepassten Bekleidung der Insassen und des Lenkers erfolgt. Zum erstenmal wird auch ein Concours d'elegance für Autobusse abgehalten werden. Für das am 3. Juni stattfindende Derby, sowie für das Rennen um den grossen Preis von Oesterreich trifft die Modeindustrie bereits umfangreiche Vorarbeiten.

Entfallende Sprechstunde. Nächsten Montag entfällt wegen dienstlicher Verhinderung die Sprechstunde beim amtsführenden Stadtrat Linder.